

# **ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE**

**WT/MIN(03)/11**  
10 septembre 2003

(03-4728)

---

**CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE**  
**Cinquième session**  
**Cancún, 10 - 14 septembre 2003**

Original: espagnol

## **DÉCLARATION DE S.E. M. PÉREZ DEL CASTILLO PRÉSIDENT DU CONSEIL GÉNÉRAL**

Le 11 août dernier, nous avons entamé à Genève la dernière étape du processus préparatoire de la Conférence ministérielle. Les travaux ont été menés sur la base d'un projet de texte ministériel très schématique que j'avais présenté le 18



Je pense sincèrement, MM. les Ministres, que ces trois critères conservent toute leur actualité dans l'exercice complexe que vous entamez aujourd'hui avec l'espoir d'obtenir des résultats qui soient acceptables et bénéfiques pour toutes les parties.

Je ne veux pas minimiser les divergences et les problèmes auxquels vous devrez faire face au cours des prochains jours, mais je suis convaincu que vous disposez de tous les ingrédients nécessaires pour faire de cette Conférence une étape importante et décisive pour l'achèvement du Cycle conformément aux objectifs et délais fixés à Doha. J'ai également la certitude que vous saurez, une fois de plus, affronter les difficultés avec la souplesse et le sens des responsabilités qu'exigent les circonstances.

Je voudrais conclure en remerciant tous les Membres ainsi que le Directeur général et toute son équipe pour l'énorme soutien que j'ai reçu au cours de cette phase préparatoire. Tous mes remerciements vont au Président du Mexique M. Fox, au Ministre des relations extérieures M. Derbez et au gouvernement et au peuple mexicains pour avoir accueilli cette importante réunion et pour leur généreuse hospitalité.

Je voudrais assurer à tous les Membres que le fait d'avoir conduit ce processus préparatoire a été pour mon pays comme pour moi-